



La Cámara de Diputados realiza rally deportivo para conmemorar el Día Mundial de la Salud Mental

En marco del "Día Mundial de la Salud Mental", que se celebró el 10 de octubre, las secretarías General y de Servicios Administrativos y Financieros, la dirección general de Servicios a Diputados, la dirección de Servicios Médicos y el Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados realizaron un rally deportivo, con el fin de concientizar sobre la importancia de la cultura física para su atención.

 $\frac{\text{https://www.nuevomexicoplural.com/la-camara-de-diputados-realiza-rally-deportivo-para-conmemorar-el-dia-mundial-de-la-salud-mental/}$